
佐々木　修 竹内　和雄

山本　隆

※出席委員 11 名

7.閉　　　　会

5．報告事項

-

木下　智博

※農地利用最適化推進委員　2　名

※欠席委員　1　名

成瀬　きぬ代

齋藤　又五郎

上村　達男

下村　一登

田畑　裕美

小池　日出美 尾﨑　勘七

木田　三男 河邑　源一郎

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

　　第5号議案

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

　　第4号議案

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

4.議　　　　　事

　　第1号議案

　　第2号議案

　　第3号議案

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

令和5年　第11回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　山本委員・小池委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 5年 12月 19日（火）
午前　10：00 ～11:30

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

　　第6号議案

6.そ　の　他

会計年度任用職員　 東浦　勉

小林　安太郎

中村　益己

局長　吉川　国博　次長兼書記　田畑　良樹　事務員　松本　伊織

樋尾　修

※欠席推進委員　3　名

上村　昌芳

※事 務 局

農業者年金について

農地法第5条の規定による許可申請の承認について



（5番）

（7番）

なし

（5番）
（7番）

なし

（5番）

なし

（7番）

（5番）

なし

（事務局）

なし

区画整理されて良い土地ですが、ほとんどが荒れています。仕
方がないと思います。

全く耕作されていない状況で、後継者もいないので止むを得ない
と思います。

周辺に産廃が置いてあるのが気になりますが、仕方がないと思
います。

第4号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

委員質疑
及び

事務局応答説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】

件名
第1号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

周辺は農地より太陽光パネルが多いような状況です。道路につ
いて、2ｔトラックが通るのは難しい道路だと思います。

後継者もいませんので、仕方がないと思います。

件名
第2号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

補足説明

【質疑・応答】

承認（全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果

先程の議案と同じです。

件名
第3号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

補足説明

【質疑・応答】

件名

件名

説明

議事結果

第5号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

承認（全員賛成）

【質疑・応答】

申請者から12月18日付けで、取下げ願いが提出されました。

委員質疑
及び

事務局応答説明
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（5番）

（推進2番）

（会長）

（事務局）

（会長） 土は入れるのですか。

（事務局） 土は入れません。

（事務局）

何年も耕作されていない土地です。土地が低いので、沼のような
状態なのが気になります。重機が入るのも難しそうですが、しっ
かり工事をしてもらって、地元の方に迷惑がかからないようにし
てもらいたいです。

同じく、排水の問題が心配です。

件名
その他
農業者年金について

件名

承認（全員賛成）

第6号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

【質疑・応答】

補足説明

議事結果

説明

今年は農業者年金の加入推進強化の年に当たっています。「広
報とば」に周知の記事を出しました。農業者年金の要件に当ては
まる方、興味をお持ちの方がいましたら、事務局までお願いしま
す。

申請地は海抜が低く、大地震による津波が来た時にどのような
対応を考えているのか、どのような工事をするのかと心配ではあ
ります。

事業者の方では、水没しないようにパネルの位置を高くすること
で対策をとっているとのことです。

委員質疑
及び

事務局応答説明
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